

Canada ait fait jusqu'alors à Ceylan et que cette aide "venait au moment où nous avions le plus besoin". Au cours de son allocution, M<sup>me</sup> Bandaranaike a rap-  
lé que c'est un pilote canadien qui en 1942 avait averti Ceylan à temps de  
pproche d'une flotte japonaise hostile. (Il s'agissait du commodore de l'air L. J.  
chall, maintenant vice-président de l'Association des amitiés canado-cingalaises,  
ganisme de création récente). Cette tradition de porter main-forte à Ceylan  
est poursuivie au cours de la période qui a suivi l'indépendance, a déclaré le  
emier ministre en mentionnant les divers aspects de l'aide octroyée par le  
Canada afin de stimuler le développement de l'économie cingalaise. "C'est, de la  
rt d'un pays frère au sein du Commonwealth, un acte d'amitié que notre peuple  
publiera pas facilement", a-t-elle ajouté.

#### réponse de M. Dupuis

enant à son tour la parole, M. Dupuis a déclaré que le programme canado-  
galais dans le cadre du Plan de Colombo constituait une entreprise qui utilise  
ide canadienne et les propres ressources de Ceylan pour le développement  
onomique du pays. Il a exprimé l'espoir que le projet symbolise les réalisations  
Plan de Colombo dans son ensemble aussi bien que celles du programme, et  
il "se révèle un gage précieux de la coopération canado-cingalaise". "Il est un  
pect particulier du développement économique de Ceylan auquel le nouvel aéro-  
rt contribuera, a-t-il affirmé; c'est l'essor que prendra l'industrie du tourisme à  
eylan de par la création de cette voie aérienne d'entrée dans l'île."

"J'ajouterais, a dit le ministre, que pour l'année 1964-1965 le Gouvernement  
nadien se propose de maintenir le programme d'assistance technique à Ceylan  
ns son ampleur actuelle; comme par les années passées, Ceylan recevra dans le  
dre du Plan de Colombo 10,000 tonnes de farine de blé qui lui permettront  
affecter une somme équivalente en roupies à l'exécution de projets de dévelop-  
ment. Je suis convaincu que ce projet sera un nouvel exemple de l'application  
ficace de l'idée de coopération pour le développement économique. Puissent le  
Canada et Ceylan continuer de travailler ensemble afin d'assurer une vie meilleure  
plus riche à leurs peuples et à ceux des autres pays, car c'est seulement dans un  
onde prospère et heureux que peut régner la paix."